



# Tout schuss vers l'excellence en STMG !

Tout schuss vers l'excellence en STMG !

Un voyage éducatif, pour éveiller les consciences, découvrir, s'amuser et s'entraider.

Cette année, nous emmenons deux classes de première STMG du lycée Marcel Pagnol d'Athis-Mons (Essonne) au ski. Ce voyage est l'occasion de traiter d'un sujet préoccupant et d'actualité avec nos élèves, le réchauffement climatique, son impact sur l'enneigement, la géographie et l'activité économique des stations de ski. C'est aussi l'occasion de faire découvrir les sports d'hiver à des jeunes de 16 ans, qui pour beaucoup, ne connaissent pas cet univers. C'est pourquoi, nous sommes 4 professeurs, un d'histoire géographique, un de mathématiques, et deux de management à s'être engagés dans cette mission qui nous tient énormément à cœur. Ce sont donc, dans l'idéal, 45 élèves qui auront la chance de partir du 15 au 19 janvier dans la station de \*\*\*\*. Malheureusement, certains d'entre eux risquent de ne pas pouvoir se joindre à nous, faute de moyens financiers. Le lycée a beau faire son maximum pour les aider, le ski est une activité tout de même onéreuse et nous ne pourrions pas pallier à toutes les difficultés. C'est pourquoi, nous faisons appel à votre générosité, parce qu'il est important que ce projet les implique et les concerne TOUS. De plus, cette cagnotte nous permettra peut-être aussi d'organiser des

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/qb5Eg5iK>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Agathe Sence**